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検証議題 「S 寺竹林除染結果報告」について 

地区 川添地区 

 

【事前情報総括】 

令和元年度からの個別案件であり、竹林部分を宅地として使用する計画と

なり、線量低減のため追加除染を要望されていた。令和２年度に過去の当該地

の使用状況から道路メニューにて追加除染が実施され、竹林伐採後に表土剥

ぎ取りを実施した。 

前年度は作業実施中であったため途中経過の報告となっており、今回全作

業完了後の最終報告となった。 

 

 

【対応状況及び結果】 

令和元年の竹伐採前 → 令和２年の竹伐採後 → 令和 3 年の表土剥ぎ取り後 

で、放射線量は確実に低減されており、竹林だった全地点で、１ｍ地点の線量

は１μSv/ｈ未満となった。 

今後は、地権者側にて造成工事が実施されることにより、更なる低減が見込ま

れる。 

今回の報告により検証を終了とする。 

※ 提言に対しての対応状況については追って報告することとする。 


